

DJK-Jahreshauptversammlung am 25. März 2022

Ein volles Haus, gesunde Finanzen und hoher Besuch. **Bürgermeister Torsten Neuhoff** persönlich gratulierte den auf der Generalversammlung unserer DJK Arminia geehrten Mitgliedern.

25 Jahre ist **Bernd Westermann** dabei, auf 40 Jahre Mitgliedschaft blicken **Waltraud Finger, Michael Gruber** und **Walter Hinrichs** zurück. Bereits 60 Jahre hält **Bernhard Venhofen** seinem Verein die Treue. Als Dank für die jahrzehntelange Vorstandsarbeit und ihren bis heute andauernden Einsatz wurde **Barbara Gruber** die Ehrenmitgliedschaft verliehen.

In Vertretung für den kurzfristig ausgefallenen Vorsitzenden leitete **Detlef Müller** die Versammlung. Er freute sich, dass **Michael Gruber, Petra Zumm, Claudia Mölm** und **Sven Döbber** den neuen Festausschuss bilden.



V. l.: Pfarrer Marcus Scheiermann, Waltraud Finger, Walter Hinrichs, Barbara Gruber, Bernhard Venhofen, Michael Gruber, Adriana Casanova, Detlef Müller, Sylvia Bolte



DJK Arminia zeichnet treue Mitglieder aus

Ein volles Haus, gesunde Finanzen und hoher Besuch: Bürgermeister Torsten Neuhoff (CDU) gratulierte den auf der Jahreshauptversammlung der DJK Arminia ausgezeichneten Mitgliedern. 25 Jahre ist Bernd Westermann dabei, auf 40 Jahre Mitgliedschaft blicken Waltraud Finger, Michael Gruber und Walter Hinrichs zurück. Bereits 60 Jahre hält Bernhard Venhofen seiner Arminia die Treue. Als Dank für die jahrzehntelange Vorstandsarbeit und ihren bis heute andauernden Einsatz wurde Barbara Gruber die Ehrenmitgliedschaft verliehen.

Foto: privat

NZ vom 30.04.2022